

Bhabinkamtibmas Desa Walangsari Melaksanakan DDS dan Sambang Desa Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.sukabumi.jendelaIndonesia.com)

Dec 24, 2023 - 17:26



Bhabinkamtibmas Desa Walangsari Melaksanakan DDS dan Sambang Desa Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Kalapanunggal, 24 Desember 2023 - Kapolsek Kalapanunggal melaporkan dengan bangga kegiatan Door to Door System (DDS) dan Sambang Desa yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Walangsari, Aipda Fendy Cahyadi, pada hari Minggu, 24 Desember 2023, dimulai pukul 10.00 Wib hingga selesai. Kegiatan ini berlangsung di Desa Walangsari, Kecamatan Kalapanunggal.

Dalam giat tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya menjalankan DDS namun juga melaksanakan kegiatan sambang desa, yang menjadi wujud nyata dari pelayanan dan kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat.

Aipda Fendy Cahyadi menyampaikan dengan penuh semangat Program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu "Aa Dede Presisi Curhat Dong" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Dalam suasana yang akrab, Bhabinkamtibmas memberi kesempatan kepada warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun agar Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan Kamtibmas kepada warga Desa Walangsari, antara lain:

1. **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Masyarakat dihimbau untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah, terutama menjelang Ops Mantap Brata dan Pemilu 2024.
2. **Partisipasi dalam Satkamling:** Masyarakat diharapkan ikut berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungannya masing-masing.
3. **Pencegahan Pembakaran Lahan:** Ditekankan agar warga tidak membakar sampah dan melakukan pembakaran untuk membuka lahan baru, mengingat potensi risiko kebakaran.
4. **Pentingnya Melaporkan Informasi:** Masyarakat diingatkan untuk segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui Nomor Handphone yang telah disediakan, sebagai langkah awal dalam mencegah potensi tindak kriminal.

Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, menciptakan kebersamaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Walangsari. Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan apresiasi dan penghargaan atas dedikasi Bhabinkamtibmas dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

Demikianlah laporan ini disampaikan, semoga kegiatan DDS dan Sambang Desa ini dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat Desa Walangsari.